

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS
FECHA: 10/MARZO/2016

Coloca Pemex bono en mercados europeos

ENRIQUE CAMPOS: Petróleos Mexicanos colocó en los mercados internacionales, en el mercado del euro un bono por 2 mil 250 millones de euros, mil 350 millones de euros a una tasa del 3.8 por ciento, mientras que 900 millones de euros adicionales a siete años y con una tasa del 5.2 por ciento.

Vamos a recordar cuáles son las calificaciones crediticias que tiene Petróleos Mexicanos por parte de estas tres firmas, las más importantes calificadoras. Moody's le tiene asignada una Baa1, mientras que Standard and Poor's BBB+ y Fitch BBB+ también. Estas las calificaciones de Petróleos Mexicanos.